

Vos questions / nos réponses

Thc dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 08/02/2013 22:47

Bonjour,

J'aimerais savoir si je peux aller au don du sang si je consomme du cannabis plutôt régulièrement
(tous les jours...)

Merci beaucoup !

Mise en ligne le 13/02/2013

Bonjour,

Le THC (Tétra Hydro Cannabinol Delta 9) reste détectable dans le sang pendant 24h. Au delà de ce délai, il n'existe plus aucune trace de THC dans le sang. Le fait de consommer du cannabis n'est pas une contre-indication en soit, vous pouvez tout de même faire don de votre sang.

Cordialement,
